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Prot. N. 2102        Alessandria, 21 luglio 2016 
 

 

 

Stimatissimo Presidente, 
 

 

Confagricoltura Alessandria e Cia Alessandria unitamente lunedì 18 luglio hanno occupato 
la Borsa Merci della Camera di Commercio di Alessandria e non hanno quotato i prezzi dei 
cereali per dimostrare che occorre un cambiamento di rotta. 
 
I nostri agricoltori con prezzi così bassi non riescono a coprire i costi di produzione, 
impoverendosi anno dopo anno senza prospettive positive per il futuro per loro, per 
l’indotto e per l’economia del territorio. 
 
La nostra provincia è una tra le prime per la produzione di frumento tenero con circa 35/40 
mila ettari coltivati ogni anno. 
 
Il grano prodotto in provincia di Alessandria sotto il profilo quantitativo e qualitativo è 
sempre stato apprezzato dall’industria molitoria. A livello alessandrino il raccolto di 
quest’anno, pur se le operazioni di trebbiatura non sono ancora concluse e le analisi per 
definire il profilo qualitativo delle nostre produzioni sono in corso, si presenta buono sia 
come qualità che come quantità prodotta; un altro fatto positivo è che, dai primi dati 
analitici, i campioni sottoposti ai relativi test non presentano contaminazioni da 
micotossine. 
 
Alla luce di tutto ciò e di quanto emerso dopo il Tavolo di filiera che si è riunito a Roma con 
il Ministro Maurizio Martina ieri, 20 luglio, che a nostro avviso non ha dato risposte 
sufficientemente esaustive a risolvere la situazione in cui versa il comparto del frumento, 
l’azione di protesta di Confagricoltura Alessandria e Cia Alessandria proseguirà nei 
prossimi giorni: lunedì 25 luglio siamo fermamente convinti di bloccare nuovamente le 
quotazioni dei cereali della Borsa Merci della Camera di Commercio. 
 
Ti chiedo di valutare di organizzare azioni analoghe sul tuo territorio per il futuro della 
nostra cerealicoltura. 
 
 
Cordialmente ti saluto.         
 

Luca Brondelli di Brondello 

         

 
Presidente 

 


